

FDP Fraktion im Stadtrat der Stadt Aurich  
Fraktionsvorsitzende Sarah Buss  
Graf-Edzard-Straße 8, 26603 Aurich

# Freie Demokraten

Im Rat der  
Stadt Aurich

**FDP**

An  
Bürgermeister Horst Feddermann

**Stadt Aurich**  
Vorz. Bgm.

Eing.: **15. Juni 2022**

Abt.: *10*

**Sitzung des Rates der Stadt Aurich**

**Top: co-working spaces nochmal eine Chance geben**

Aurich, 14.06.2022

**Sarah Buss**  
Fraktionsvorsitzende

fdp@sarah-buss.de  
www.fdp-aurich.de

Graf-Edzard-Straße 8  
26603 Aurich  
0179/7499137

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP Fraktion im Stadtrat Aurich bittet um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung:

### Antrag

Die Verwaltung wird aufgefordert, Räumlichkeiten für Co-Working Spaces im Auricher Stadtgebiet zu identifizieren und diese insbesondere mit High Speed Internet herzurichten und anzubieten.

### Begründung:

Der bisherige Versuch, Co-Working Spaces in Aurich zu etablieren, war gescheitert. Die Zeiten haben sich allerdings geändert.

Die Corona-Pandemie hat viel Leid über die Bürgerin und Bürger gebracht.

Positiv hat sich dagegen das Verhältnis der Menschen zum Homeoffice und zum digitalen Arbeiten entwickelt. Dadurch zieht es nun auch immer mehr Menschen und Familien dauerhaft nach Aurich, die vorher hier keinen geeigneten Arbeitsplatz vor Ort gefunden haben. Diese arbeiten nun entweder von zu Hause für überregionale Arbeitgeber oder aber suchen nach Möglichkeiten, in Co-Working Spaces tätig zu werden. Dieser Trend darf nicht verschlafen werden und sollte Grund für einen neuen Anlauf sein, solche Arbeitsplätze in Aurich kurzfristig zu realisieren. Die Eile ergibt sich daraus, dass der Ausbau der High Speed Internetleitungen im Landkreis noch immer nicht abgeschlossen ist. Zugezogene sehen sich daher oft mit dem Umstand konfrontiert, dass sie erstmal in ihrem neuen zu Hause nicht über die notwendige digitale Anbindung verfügen und suchen nach Alternativen. Daraus dürfte sich auch eine dauerhafte Nutzung solcher Arbeitsplätze ergeben, sodass deren Ausbau sich auch langfristig lohnen sollte.



Fraktionsvorsitzende